

Bayernfanclubvize heiratet „Löwen-Mädl“

Plattling. Ausgerechnet einer „60-erin“ mussten die Mitglieder des Plattlinger FC Bayern Insider Fanclubs am Samstagvormittag vor dem Plattlinger Rathaus Spalier stehen. Ausgesucht hatte sich das Münchner „Löwen-Mädl“ der zweite Vorsitzende des Fanclubs, **Markus Willnecker**. Er lernte seine **Ines** 2007 über einen Chat kennen und lieben. Ein Jahr später kehrte die Braut ihrer Münchner Heimat den Rücken und



zog nach Plattling. Bei den Plattlinger Roten fühlt sich Ines, die zur Hochzeit passend ein rotes Kleid trug, aber auch als eine „Blaue“ sichtlich wohl. Das bestätigt der Fanclubvorsitzende **Charly Reisinger**, der zusammen mit Fanclubmitglied **Tom Hötzinger** als Trauzeuge fundierte. Die Hochzeitsfeier fand im Familienkreis in Osterhofen statt. Dort steht auch das Eigenheim, in das derzeit das „blau-rote“ Paar einzieht.

– geb/Foto: Bachmeier-